

Fil infos

| Investissement - Finance
| 18/03/2015

M2A sur les traces de Melies Business Angels



Vincent Turries, président de Melies BA (à gauche) et Gilbert Gay, président de M2A. Photo PH.

L'association de business angels des anciens de l'Ecole des Mines d'Alès, M2A (Mines Alès Angels) vient de signer un partenariat avec le réseau montpellierain Melies Business Angels, afin de bénéficier du savoir-faire de ce dernier en matière de procédures de sélection et d'analyse de projets. Le réseau alésien, créé il y a un an, souhaite ainsi professionnaliser ses méthodes afin de « *passer de 15 à 40 membres investisseurs en 2015, précise son président Gilbert Gay. Et investir 100 000 à 200 000 euros dans chacun des deux ou trois projets que nous retiendrons dans les secteurs des nouvelles technologies et de l'innovation* ». Les deux associations envisagent également à l'avenir des projets de co-investissements, à l'image de ceux déjà réalisés par Melies avec les réseaux Grand Delta Angels (Avignon), Sud Angel (Montpellier) ou Capitole Angels (Toulouse).

La démarche de M2A vise à imiter le parcours du réseau Melies BA, qui a déjà levé plus de 3,15 M€ à destination de 27 entreprises depuis sa création en 2006. « *En 2014, nous avons investi 630 000 euros au total dans les sociétés Electric Motion, Isotropix, et Cilcare notamment, précise Vincent Turries, le président de Melies BA. Et nous allons finaliser très prochainement une nouvelle participation dans la société spécialisée dans l'optimisation énergétique Comwatt* ». Le niveau d'activité de l'association devrait ainsi se maintenir cette année, soutenu par un « *redémarrage des créations d'entreprises depuis quelques mois* », selon Vincent Turries.